
 

 

 

 

 

 

 
EMENTA REQUER INFORMAÇÕES ACERCA DA 

ATUAL SITUAÇÃO DO SERVIÇO DE 

COLETA SELETIVA OFERTADA PELO 

PODER PÚBLICO MUNICIPAL, 

CONFORME ESPECIFICA. 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Apresento à consideração da Casa o seguinte:  

 

  CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo 

 

  CONSIDERANDO o princípio da transparência regente da administração direta 

e indireta segundo o artigo 37 da Constituição Federal; 

 

  CONSIDERANDO a Lei de Acesso à Informações (Lei 12.527/2011) e o 

Decreto Municipal 172/2012; 

    

  CONSIDERANDO que em janeiro de 2022, o município de Ribeirão Preto 

estava a pelo menos dois meses sem o serviço de coleta seletiva, fazendo com que a renda de 

cooperativas responsáveis pela triagem e destinação do lixo reciclável caíssem pela metade, 

conforme divulgou o portal G1 em reportagem do dia 16/01/2022; 

 

  CONSIDERANDO a importância do serviço de coleta seletiva no município 

devido ao seu tamanho, contingente populacional e por ser polo metropolitano da região, 

servindo assim de exemplo para outros municípios. 

 

  REQUEIRO,  

 

  na forma regimental,  

 

  Que sejam oficiados o Ilmo. Sr. Antônio Duarte Nogueira Junior, Prefeito 

Municipal, e o Ilmo Sr. Ricardo Aguiar, secretário da Casa Civil de Ribeirão Preto, para que 
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apresentem informações a respeito da atual situação do serviço de coleta seletiva ofertada pelo 

poder público municipal, em específico: 

 

1. Quem detém, atualmente, a concessão de exploração do serviço de coleta 

seletiva no município de Ribeirão Preto? 

 

2. Na matéria jornalística citada, o Departamento de Limpeza Urbana da 

Prefeitura de Ribeirão Preto informou que o processo licitatório para 

contratação de uma nova empresa que faria a coleta seletiva em todo o 

município estaria em fase de finalização. Qual é o estado atual deste 

processo? 

 

3. Existe data para a retomada da normalidade do serviço de coleta seletiva no 

município?  

 

  Caso não exista as informações solicitadas acima de forma centralizada, requeiro 

que a prefeitura oficie todos os órgãos da administração pública, direta e indiretamente, 

solicitando essas informações de forma individualizada. 

 

  E que, aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente para que 

determine providências imediatas para o que foi solicitado.  

 

Sala das Sessões, 11 de maio de 2022 

 

 

DUDA HIDALGO 

VEREADORA 
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